
2024年1月18日水曜日　10時30分～11時30分 

1月度理事会 
出席：合田、川口、空田、小林、林田、冨田、山縣、福本 

開催方法：zoomにてリモート開催 

議題 

1. 令和5年12月収支について 

- 　収入は約674万、支出は約714万で、損益としては約40万のマイナスとなっ
た。要因としては賞与の支出であるが、例年と比べて大きくは変わっていない。
今年度の損益も約684万とやや減少したものの、12月としては例年よりも売上高
が多かった分減少額は少ない。11月に研修旅行があったことを考えると、損益は
順調に推移していると言える。 

- 　組合所有のバックホーの修理時にレンタルしたことがあり、修理費用と共に支
出が増えた。経年による劣化も進んでおり、買い替えるのかリースするのか等タ
イミングを見て判断する必要あり。また、残土等の置き場がないことや、バック
ホー1台のみだと積み込み時に１箇所でしか使えないため作業効率が悪い等の課
題もあり、今後要検討。 

2. 新年互礼会開催について 

- 　1月29日(月)マリーゴールドガーデンヒルズでの開催に変更なし。今日現在（1
月18日）の出席者数は、来賓3名（市長・副議長（議長は欠席）・水道事業管理
者）を含めて44名。配席等細かい調整を協議の上決定。昨年同様、司会進行は専
務理事にて行う。 

3. 役員改選について 

- 　令和6年度は役員会選のある年。就任時より２期で交代すると明言している理
事長の交代と理事・幹事等の人事について、5月までに協議を。人材については
豊富におり、定期的な新陳代謝が望ましい（理事長談）。 
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4. その他 

① 　令和6年能登半島地震に対する組合のアクションとして、前回の臨時理事会
において決定していた内容のブラッシュアップ。寄付の形態は義援金とし、寄
付先については直接石川県に振り込むことに決定。金額についても、50万円
ではなく100万円に。　→　下関市より、支援したい自治体へ直接義援金を
送れる体制を取るとの連絡が入り、一時保留に。 

② 　組合理事の名刺デザインを公開。シンプルなパターンと、裏面に自社名・住
所を入れたパターンの２種類を作成予定。 

③ 　組合作業員1名が退職し、6名から5名体制に。人材の紹介を。 

④ 　組合ホームページのハッカーによる改ざんの経緯と復旧の報告。完全に復旧
しており、細かい部分についても随時更新中。 

⑤ 　改めて節水のお願いと、ホームページにも掲載している旨の報告。 

⑥ 　第3回しもみず杯（3月12日(火)予定）開催場所は山陽国際ゴルフクラブ西
コースを予定。詳細が決まり次第発表。 

　　　https://reserve.accordiagolf.com/golfCourse/yamaguchi/sanyo/ 

　 

以上
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